

# WARTA

## Danrem 142/Tatag bersama Ketua Persit KCK Koorcab Rem 142 Hadiri Peringatan Hari Ibu

M Ali Akbar - [SULBAR.WARTA.CO.ID](http://SULBAR.WARTA.CO.ID)

Dec 20, 2023 - 16:49



Mamuju - Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 142 PD XIV Hsn Ny. Elsy Deni Rejeki menghadiri kegiatan Peringatan Hari Ibu ke -95 tingkat Provinsi Sulawesi Barat tahun 2023 bertempat di Graha Sandeq Kompleks Rumah Jabatan Gubernur Sulbar Jalan Abd. Malik Pattana Endeng Kab. Mamuju Prov. Sulawesi Barat. Rabu (20/12/2023)



Kegiatan ini mengusung tema "Bergerak bersama mewujudkan perempuan yang berdaya dan peduli untuk Sulbar maju sejahtera", sejalan dengan Tema PHI 2023 "Perempuan Berdaya, Indonesia Maju". Kegiatan dilanjutkan dengan pembacaan sejarah singkat Hari Ibu, dan hiburan, dan melakukan pemotongan tumpeng oleh PJ Gubernur Sulbar Prof. Zudan Arif Fakrulloh.

Ketua TP PKK Sulbar Ninuk Triyanti Zudan menyampaikan, Peringatan Hari Ibu ke- 95 sebagai wujud perjuangan persatuan dan kesatuan kaum perempuan. Dia juga menyampaikan peran perempuan tidak dapat dipisahkan dari perjuangan dan pembangunan bangsa.

"Saya mengajak seluruh perempuan seluruh organisasi untuk pantang menyerah untuk menyelesaikan permasalahan di Sulbar dan memastikan program - program melakukan aksi nyata yang berdampak langsung ke masyarakat. Bersama kita bisa sejahterakan keluarga dan masyarakat" ucap Ninuk.

PJ Gubernur Sulbar Prof. Zudan Arif Fakrulloh mengapresiasi penyelenggaraan PHI 2023 di Sulbar. Prof Zudan menyampaikan, dari tema PHI, Perempuan Berdaya Indonesia Maju, sesungguhnya adalah realitas yang menunjukkan perempuan jauh lebih berdaya daripada bapak bapak.

"Lahir ibu kota, ibu negara, ini menunjukkan kaum ibu-ibu itu betul betul di posisi episentrum. Istilah ibu masuk konstruksi tata negara," kata Prof. Zudan.

Ditempat yang sama Danrem 142/Tatag dan ketua Persit KCK Koorcabrem 142 mengucapkan selamat Hari Ibu, dengan peringatan hari Ibu ini dapat menjadi Inspirasi bagi kita semua khususnya para Ibu untuk terus berperan aktif dalam pembangunan dan meningkatkan kesejahteraan keluarga serta masyarakat di Provinsi Sulawesi Barat.



“Perempuan dan laki-laki harus memiliki kesempatan yang sama untuk turut berperan dalam pembangunan bangsa dan negara tercinta melalui peran dan karya nyata,” harap Brigjen TNI Deni